

Ressort: Vermischtes

Schweiz darf verurteilten Drogendealer nicht ausweisen

Bern, 21.04.2013, 09:25 Uhr

GDN - Die Schweiz darf einen nigerianischen Staatsbürger, der in Deutschland wegen Kokainbesitzes zu einer 42-monatigen Haftstrafe verurteilt worden war, nicht ausweisen. Das entschied zuletzt der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte (EGMR) in Straßburg.

Nach Ansicht der Richter sei von "übergeordnetem Interesse", dass der Mann mit seiner Schweizer Ex-Frau Zwillingstöchter habe, die in der Nähe des Vaters aufwachsen müssten. Das Urteil des EGMR fiel allerdings nicht einstimmig. Die Schweiz will die Entscheidung nun womöglich anfechten. Das Bundesamt für Justiz prüfe zurzeit, ob die Voraussetzungen für einen Weiterzug an die Große Kammer des Europäischen Gerichtshofs erfüllt seien, sagte Sprecher Folco Galli der "SonntagsZeitung".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12307/schweiz-darf-verurteilten-drogendealer-nicht-ausweisen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com